

SIARAN PERS
UNTUK SEGERA DISIARKAN

Kolaborasi Summarecon dan 2 Developer di Serpong Perkuat Konektivitas Akses

Awal tahun 2025, PT Summarecon Agung Tbk (Summarecon) kembali memperkuat konektivitas akses dari dan menuju Summarecon Serpong. Selain memiliki akses Jalan Boulevard Raya Gading Serpong dari exit tol Jakarta-Tangerang, kini juga terdapat akses baru yang menghubungkan kawasan Gading Serpong ke kawasan BSD City. Akses yang menghubungkan dua kawasan ini akan melalui Jalan Boulevard Raya Gading Serpong dan terhubung ke kawasan sisi utara BSD City di Jalan BSD Bulevar Utara – Jalan Raya Pagedangan.

Jalan tembus yang menghubungkan Jalan Boulevard Gading Serpong dengan BSD City ini pun telah diresmikan pada hari Kamis, 09 Januari 2025. Summarecon Serpong bekerja sama dengan Paramount Land dan Sinar Mas Land untuk membangun jalan penghubung yang tepatnya berlokasi di Jalan Boulevard ROW 45 Gading Serpong, Kabupaten Tangerang.

Director PT Summarecon Agung Tbk, Sharif Benyamin mengatakan, *“Kami percaya bahwa pembangunan jalan ini akan semakin meningkatkan value kawasan. Konektivitas ini akan merangsang tumbuhnya berbagai potensi bisnis. Kawasan semakin hidup, dan warga dapat beraktivitas dengan lebih nyaman tanpa batas. Dengan prospek ini, masyarakat akan semakin yakin untuk memiliki produk properti, baik hunian maupun komersial di kawasan Summarecon Serpong.”*

Pembangunan Jalan Boulevard Gading Serpong dengan BSD City berlangsung pada Maret - Desember 2024, dan siap beroperasi pada Januari 2025. Jalan penghubung ini memiliki lebar total 45 meter, di mana setiap jalur memiliki lebar 13,5 meter dan terdiri atas empat lajur. Di tepi jalan tersedia bahu jalan selebar 4 meter sebagai area pedestrian, *landscape*, dan utilitas dengan total lebar median jalan 10 meter. Total panjang jalan yang dibangun oleh Paramount Land dan Summarecon Serpong sepanjang ± 1,70 km, membentang dari area simpang Pasadena-Symphonia hingga ke perbatasan area BSD City. Sementara itu, Sinar Mas Land membangun jalan sepanjang 1,13 km yang mengkoneksikan BSD City bagian barat.

Executive Director Summarecon Serpong, Albert Luhur, menambahkan, *“Kolaborasi tiga pengembang di wilayah Serpong dalam membangun Jalan Penghubung Boulevard BSD City - Gading Serpong ROW 45 merupakan wujud terobosan inovasi perkotaan yang dapat meningkatkan nilai ekonomi. Dengan adanya konektivitas akses tersebut, seluruh fasilitas terbaik yang ada di kawasan kami bisa dijangkau dan dinikmati oleh publik yang lebih luas lagi.”*

Kawasan Serpong telah berkembang menjadi wilayah penyangga ibukota yang strategis, dikelilingi berbagai fasilitas terbaik mulai dari hotel, pusat perbelanjaan, lapangan golf, rumah sakit, perkantoran, hingga sekolah. Dengan total luas 8.000 hektar dan pengembangan dari berbagai pengembang besar di Indonesia, kawasan ini telah menjadi salah satu destinasi hunian yang paling diminati. Summarecon Serpong sendiri berkontribusi dengan pengembangan kawasan seluas 850 hektar yang semakin memperkuat daya tarik kawasan ini.

Jakarta, 09 Januari 2025

Diterbitkan oleh:

Corporate Communication

PT Summarecon Agung Tbk

Telp. (021) 4714567

www.summarecon.com

E-mail: publicrelation@summarecon.com